



社会福祉法人のぞみの会
大塚保育園
大塚子どもふれあい館
園長 石坂 芳
令和2年10月1日発行 No.455

保育園駐車場にある老木桜の木の下に秋の花“彼岸花”が100本近く咲いています。
「暑さ寒さも彼岸まで」と言うことわざがありますが、秋分の日を過ぎてここ数日朝夕の気温が下がり
“夏掛け”の寝具では寒いくらいの気温です。

本日1日は十五夜[中秋の名月]です。日本ではお月さまに五穀豊穡を感謝し健康や幸せを願い、ススキ、
月見団子、農作物等をお供えする習慣があります。
お子様と一緒に真ん丸のお月さまを見てはどうですか。

さて、今年の運動会は、コロナの関係で子ども達だけの運動会となります。
6日に向けてリレーの練習、障害物の練習等、園庭をいっぱいを使い元気に活動しています。
保護者の皆様のご理解ご協力をお願い致します。

園長



- 6日(火) うんどうかい(幼児のみ)
〔雨天の場合7日~9日 うんどうかい予備日〕
- 7日(水) 体操指導(ひかり組)
- 13日(火) 歌の時間
おべんとう箱の日
- 14日(水) 体操指導(そら組)
- 15日(木) 全園児健康診断
- 20日(火) 歌の時間
- 21日(水) 体操指導(にじ組)
- 22日(木) リトミック(にじ・ひかり)
- 23日(金) 秋の遠足
- 27日(火) 遠足予備日 [給食あり]
- 28日(水) 体操指導(ひかり組)
- 29日(木) リトミック(そら・ひかり)
- 30日(金) 誕生会

♪お子さんの園での様子を知る機会としてご利用下さい♪

※ひよこ・りす・ゆめぐみ・ほしくみ※

“個人面談”

10/19(月)~10/27(火)

※詳しくは掲示をご覧ください。



※うさぎ・つきぐみ※

“保育参観”

10/19(月)~10/26(月)の間に行います。

※詳しくは掲示をご覧ください。



ここ数年毎年夏に行っていた『中大生とあそぼう』という
大学生さんとの交流会が今年は
コロナウィルスの影響に行きませんでした。
毎年遊びに来てくれていた学生さんたちが学園祭のなかで、
子ども達の『花』の絵を合わせてモザイクアートを作り、
リモートで発表するそうで、
大塚保育園からも子ども達の絵で参加しました。



♡お芋ほいが復活します♡

ご近所の方のご協力により、
畑をお借りすることができ
さつまいもを収穫できるようになりました。

詳しくは後日お配りする
お知らせをご覧ください。



≪全園児健康診断≫

全園児対象です。
できるだけ欠席のないようお願いします♡



退園しました (9月末)

新しいお友達が入りました

りす組のお友だち

うさぎ組 1名
りす組 1名

【「叱る」「怒る」の意味って!!】

一見同じように見える2つの言葉ですが、
《叱る》…相手により良い方法を教唆する、伝えること・《怒る》…怒りで、感情を外に爆発させる、自分のための感情
というように意味が全く変わってくるのです。ここで忘れてはいけないことは、自分の感情は何なのか理解することと
その行為が、誰のための行為なのかをはっきりとさせることです。もっとわかりやすくまとめると、「叱る」時には、
感情のコントロールが出来ていて、相手のことを思って行動しています。一方で「怒る」時には、感情がコントロール
出来ずに自分のことが中心になっているのです。

◎「叱る」(伝える)事も時には必要です!その時のポイントは?

怒るも叱るも望んで言われるお子さんは一人もいませんね。しかし叱る(伝える)事も必要なのです。

その場ですぐ …過去のことを持ち出されるのは、大人も、お子さんも嫌なものです。

短く …長々と話をしても、お子さんは混乱しますし、疲れてしまいます。

人に聞かれないように …お子さんのプライドを傷つけないようにしましょう。

大きな声ではなく、静かに低い声で

…大きな声を出すとお子さんは委縮して、話の内容を冷静に理解できなくなります。

お子さんの体に触れながら、目をしっかり見る

…コミュニケーションをとりながら言葉を発すれば、より伝わりやすくなります。

本当に大事な話のときは、しっかりお子さんと会話をする

…一方的に自分が話すのではなく、お子さんの意見も聞きながら会話形式で伝えましょう。

◎「叱る」(伝える)メリットは?

人の気持ちが分かるようになる

お子さんは家庭の中、保育園の中、地域の人などたくさんの人と関わりながら成長していきます。初めての集団生活では
特に、押す、噛みつく(乳児期の噛みつきに関しては、言葉の発達と心の発達が関係しているため、暴力とは違います。)
などといった行動をしたり、善悪の判断がつかないため、どんな言葉も話します。相手の気持ちを伝えることで、相手の
気持ちが分かるようになる、傷つけはいけないことを学びます。友達との関わり方を身につけていくのです。

社会のルールが分かる

誰かから伝えてもらうことで、社会の中で過ごすためのルールが分かるようになります。
親の背中を見て育つとはよく言いますが、周りの大人の言動全てがお子さんにとってはお手本になってしまうのです。
だからこそ、大人が見本となる行動をしていきたいですね。



運動会
≪わくわく2020≫



子ども達が楽しんで体を動かせるように
日々楽しく取り組んでいます。



お月見団子製作中(〜♪)

今夜は十五夜です!
つき組さんがお月見団子を作ってくれました。



幼児クラスの水筒について

ご家庭から水筒を用意して頂いているので、子ども達も
こまめに水分を補給することが出来ています。
ご用意ありがとうございます。
今後、涼しくなってきますと水分をとる量は減って来ると
思いますが、感染症予防のためにも、こまめに水分補給を
行っていきたく思いますので、

引き続き水筒のご用意をお願い致します。
お子さんの飲み具合により量は調節して下さい。
お手数おかけしますがよろしく願い致します。



朗報です
(\times) > < (\circ)

新しい遊具が園庭に
やってきます♡



八角ジム